

新型コロナウイルス感染症対策 関連情報

市長から市民の皆様へのメッセージ

一年末年始の医療・保健体制を守る「勝負の3週間」ですー



令和2年 11月 27日

郡山市保健福祉部保健所総務課

担当：朝倉 陽一

TEL：024-924-2120

SDGs ターゲット 3.3 「伝染病を根絶するとともに肝炎、水系感染症及びその他の感染症に対処する」

全国的に新型コロナウイルスの感染が急拡大しております。25日に開催された政府の新型コロナウイルス感染症対策分科会では、東京23区や大阪、名古屋、札幌を“感染急増地域”である「ステージ3」に相当するとしており、それぞれの都市で、飲食店等の営業時間短縮や、不要不急の外出自粛が呼びかけられております。

本市におきましては、6日間連続で“新規感染者0（ゼロ）”が続いてはおりますが、決して油断できない状況です。随分先のことと思われるかもしれませんが、一年末年始の医療・保健体制をひっ迫させず、そして何より、皆さんの大切な家族や友人・同僚を守り、穏やかな年越しを迎えるためにも、まさに、これから3週間が勝負です。注意力の低下や気のゆるみなどにより感染リスクが高まる「5つの場面」にご注意ください。



今回の市長から市民の皆様へのメッセージ動画は、こちらからご覧いただけます。

<https://youtu.be/JSs0c1vR2ok>



なお、過去のメッセージは、郡山市 YouTube チャンネル

「新型コロナウイルス感染症関連」からご覧いただけます。

https://www.youtube.com/playlist?list=PLt-e4wBiz2mCDC7c3VA_oFGndJ8V5YSb9

